



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24888

07/10/2020

61684

AUTOR/A: GÓMEZ-REINO VARELA, Antonio (GCUP-ECP-GC)

RESPUESTA:

La inversión ejecutada en 2019 en carreteras del Estado en la provincia de A Coruña asciende a 39,7 millones de euros, de los cuales 13,4 millones de euros se han destinado a actuaciones de conservación y mejora de la seguridad vial.

Gracias a esa inversión, se avanza en las actuaciones reflejadas en los Presupuestos Generales del Estado, de acuerdo con la situación administrativa en que se encuentran. Entre los principales avances desde junio de 2018, cabe destacar los siguientes:

1. Se ha puesto en servicio el nuevo enlace en el p.k. 70 de la AP-9 (acceso a la Ciudad de la Cultura de Santiago), con una inversión total de 3,58 millones de euros de los cuales el Ministerio ha aportado los 2,83 Meuros correspondientes a las obras, y el tramo Arzúa (oeste) - Lavacolla de la Autovía A-54 Lugo-Santiago, de 18,5 km, con una inversión total de 138 millones de euros.

2. Se han licitado 8 contratos por 59,8 millones de euros, entre los que destacan las obras de:

- Nuevo enlace Orbital en el p.k. 64 de la AP-9, en Santiago de Compostela, con la A-54 (p.k. 91).
- Nuevo enlace en el p.k. 5,2 de la AC-12, en Perillo (Oleiros).
- Rehabilitación del firme de la SC-20, PK 0 a 0+350.



3. Han finalizado las siguientes obras de conservación:

- Trabajos de urgente reparación de firme en varias carreteras de la provincia de A Coruña.
- Reparación de daños producidos por inundaciones que afectan a la N-651 en Betanzos.
- Dos pasarelas peatonales en la AC-12, pp.kk. 5,200 a 6,100 en Oleiros.
- Rehabilitación del firme en las carreteras AC-12 y N-6.
- Mejora de la intersección de la carretera N-550, P.K. 49+100 con la carretera C-3801 en Sigüeiro, en el Ayuntamiento de Oroso.
- Se encuentran en ejecución las obras de acondicionamiento de intersección en carretera N-550 p.k. 11+500, en A Rocha, Cambre.

Madrid, 13 de noviembre de 2020

